
力争开局三连胜 上港后防存隐忧
亚冠联赛
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■赛事推荐

本报讯 从附加赛第三轮以
3∶0力擒素可泰 ， 到小组赛首轮
以1∶0绝杀首尔FC， 上海上港一
举拿到两连胜， 在赛季初始阶段
的发挥有目共睹。 到了本轮， 上
海上港将在主场对战西悉尼流浪
者， 而力争三连胜并保住主场不
败金身， 将是上海上港的战略目
标。 不过由于贺惯停赛， 博阿斯
不得不重置后防线， 而这也为球
队的后防留下了隐患。

博阿斯力争开局三连胜
新赛季开局前两战， 上港分

别以3∶0胜素可泰， 以1∶0擒首尔
FC， 他们在两连胜的同时实现
了零失球。到了本轮，博阿斯将率
队力争三连胜。 而一旦博阿斯的
球队拿下三连胜， 那么他们在小
组赛中的晋级前景将愈加光明。

本场比赛前， 上港在亚冠序
列中以6胜1平保持主场不败。 其
中在2016亚冠， 上港的主场战绩
为5胜1平。 加之2017亚冠附加赛
第三轮 ， 上港又在主场以3 ∶0完
胜素可泰。 傲人的主场战绩可谓
上港此番坐镇主场对阵西悉尼流
浪者力争取胜的一大筹码。

在本赛季的亚冠32强中， 上
海上港全队身价高达 7585万欧
元， 位列第一。 反观西悉尼流浪
者全队身价则为770万欧元。 从
身价对比情况来看， 上港十倍于
西悉尼， 可谓完全碾压对手。 身
价差异的巨大， 也从侧面反映出
了两队综合实力上的差距。

此前两场比赛， 博阿斯一直
安排石柯、 贺惯、 王燊超及傅欢
组建后卫线。 但上一场比赛， 贺
惯染红， 本轮停赛。 如此一来，
博阿斯必须重置防线， 但无论是
启用汪佳捷还是启用张卫， 防线

架构都是崭新的。 而这也让球队
防线留有一定隐患。

前亚冠霸主近况不佳
作为前亚冠冠军， 西悉尼流

浪者在本赛季的发挥显然是差强
人意的。 澳超联赛中， 西悉尼流
浪者目前以5胜9平7负积24分位
居积分榜中游， 距榜首球队足有
26分。 而在亚冠赛场， 西悉尼流
浪者首轮0∶4惨败浦和红钻 。 值
得一提的是， 西悉尼流浪者近两
场比赛皆败且累计丢了6球。

（艾文）

■段言堂
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本报讯 北京中赫国安队昨
日的媒体公开训练课结束后 ，
主教练何塞和球员于大宝接受
了媒体的采访， 就大家关心的
一系列问题一一进行解答。

谈身体状态：
饮食训练非常严格

首先， 何塞就记者关心的
球 员 身 体 状 态 做 出 了 解 答 ：
“我们的体能教练在队员体重方
面要求的非常严格。 在日常的
饮食和平常的训练当中对他们
有严格的控制， 让他们能够有
更好的表现。”

于大宝的回答印证了冬训
期间教练组对于球员的严格要
求： “前段时间的冬训， 教练
要求非常严格， 大家也都看了，
我们脸都黑了， 体重也都降了，
在饮食上包括训练中要求都非
常严格。 每周大概有两三次体
重还有体脂的测试， 也希望在
新赛季能有好的表现。”

谈U23新政：
希望年轻球员有担当

对于足协本赛季出台的关
于U23球员新政及年轻球员的
表现主教练何塞表达了自己的
观点 ： “他们整个冬训 （U23
年轻球员） 都在和我们一起训
练， 这也是中国足球很重要的
一项举措， 可以培养很多的后
备人才， 他们也是中国足球的
未来。 我们队的这些年轻球员
也是北京足球的未来， 所以我
希望他们能够更好地承担起自
己的责任。” 于大宝也表达了与
主教练何塞相似的观点： “整
个冬训他们都非常地努力， 训
练当中都非常积极， 让训练更
加有竞争性。”

对于国安的战术体系何塞
亲自向记者进行了阐述： “要
想打造一个新的体系， 传递新
的足球理念， 我们必须要把每

一个细节给队员讲清楚， 这也
是我的工作。 我相信只要队员
们愿意聆听的话， 可以有很大
的进步。 我也看到他们不断地
去尝试把自己的潜能发挥到最
大。 要打造一个新的体系， 我
们需要很多的时间， 坚持把每
天的工作做好。” 于大宝对球队
适应何塞的体系也表现得很乐
观： “我觉得整个准备期都是
这样， 他希望打造出一个他心
目中的打法 。 马上联赛开始 ，
他希望在联赛开始前尽快地让
大家去适应他的打法。 因为之
前在曼萨诺时期他就在当助理
教练 ， 所以融入球队非常快 ，
大家对他战术理念理解很透
彻。”

谈赛季目标：
争取打进亚冠

当有记者问球队新援索里
亚诺时， 何塞对他给予了很高
的评价： “我很了解他， 他在
过去的很多年以自己的实力和
表现证明了自己可以在欧洲联
赛立足。”

最后， 在谈到新赛季目标
时何塞表示： “我们的目标永
远是打赢每一场比赛， 对于我
来讲我们每一场比赛前所有的
精力都用于准备好这一场比赛，
先拿下这场比赛再去考虑下一
场， 永远是把下一场比赛打好。
尽管在长远有一个大的目标 ，
但眼下要做好小的细节。” 而于
大宝则是明确地提出希望在下
赛季争取亚冠名额： “上个赛
季我们的表现不是很好， 也希
望这个赛季我们能够重新开
始 。 包括之前的出征仪式， 老
板也希望我们能够有一个新的
开始。 作为球员我们肯定希望
球队比上个赛季能有更好的表
现， 也希望我们今年能够打进
亚冠。”

（欣欣）

27日凌晨， 北京中赫国安俱
乐部官方宣布西班牙前锋若纳
坦-索里亚诺加盟， 这位奥地利
联赛多年的最佳射手为何塞的阵
容拼图补上了最后一角， 对于今
年很可能主打442的北京队来说，
索里亚诺的到来非常重要。

如果你对欧洲五大联赛之外
的小联赛关注不多的话， 那么若
纳坦-索里亚诺肯定不是一个让
你非常熟悉的名字。 32岁的索里
亚诺出自西班牙人青训营， 2009
年他加盟了巴塞罗那B队， 随后
的2010-2011赛季索里亚诺获得
了西乙最佳射手。 但索里亚诺只
为巴塞罗那一队在杯赛中出场过
一次， 2012年他加盟了萨尔茨堡
红牛， 从此便退出了主流联赛。
萨尔茨堡红牛是奥地利联赛多年
的霸主球队， 索里亚诺成为了这
支球队的当家射手， 在为萨尔茨
堡红牛出战的166场比赛中， 索
里亚诺踢进了155个球， 进球效
率之高令人咋舌。 当年萨尔茨堡
红牛的三叉戟是———索里亚诺、
阿兰和马内， 阿兰现在也在中超
踢球， 巴西人是广州恒大的主力
前锋， 马内自不必说， 他已经成
为了利物浦的 “大腿”。 这三个
人在萨尔茨堡红牛期间， 索里亚

诺更像是 “主角”， 阿兰、 马内
更多的任务是给索里 亚 诺 “喂
饼 ” 服 务 。 萨 尔 茨 堡 红 牛 能
在 非 欧 洲 转 会 窗 开 放 期 间 放
掉 球 队 的 队 长 和 主 力 射 手 ，
这 也 说 明 中 赫 国 安 俱 乐 部 做
了 大 量 的 工 作 。 看 来 索 里 亚
诺 在 萨 尔 茨 堡 红 牛 的 人 缘 不
错 ， 这 时 候 转 会 ， 老 东 家 还
能 爽 快 放 人 。 目 前 萨 尔 茨 堡
红 牛 阵 中 的 日 本 人 南 野 拓 实
和韩国人黄锡昌已经能够挑起大
量， 索里亚诺的离开对奥地利冠
军实力的影响也许并没有那么
大， 32岁的球员在价值的最高点
被卖掉， 也是一笔划算的买卖。

索里亚诺是一位典型的射
手， 他并不是像很多中超球队的
南美外援那样可以单枪匹马解决
问题， 索里亚诺还是很依赖体系
的。 在萨尔茨堡红牛， 索里亚诺
就找到了跟球队完美的契合点。
有人会说索里亚诺进球那么多，
是因为奥地利联赛的水平不行。
其实奥地利联赛并没有人们想象
的水平那么低， 开玩笑说你可以
质疑索里亚诺的水平， 但索里亚
诺昔日 “战友” 阿兰的表现你不
会不看在眼里吧？ 不要小看那些
来自小联赛的球员， 最典型的例
子就是 “富力球王” 扎哈维， 扎
哈维效力于名气和水平更低的以
色列联赛， 当年他在意甲踢得也
不咋地 ， 可来到中超却大杀四
方， 往往这种小联赛的球星更能
适应技术水平较低的中超联赛。
索里亚诺在北京队能否成功， 最
关键的还是要看何塞能不能为他
量身定做相应的战术。 索里亚诺
和何塞都是西班牙人， 这是一个
非常重要的优势， 两个人的沟通
不成问题 ， 足球理念也大体相
似。 但愿索里亚诺能够成为北京
队的 “扎哈维”， 不但能当好伊
尔马兹的 “帮手”， 更希望他能
独当一面。
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索里亚诺：国安的“扎哈维”？ □本报记者 段西元


